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COMPTE-RENDU

CDAS du 20/06/2017

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Les représentants FO pour ce CDAS : Bénédicte CHEVAILLIER, Florence MASSERET, Christelle VIVIEN.

* Compte-rendu d'activité du service social : 

Depuis 2014,  une grève des statistiques est en cours donc aucun chiffre à disposition.
De plus, notre assistant des service social Mr Kerisit  est arrivé en novembre 2016 en CDD pour un an donc les seules
informations qu'il peut donner sont les suivantes : 15 dossiers d'aide pécuniaire et 2 dossiers de prêts sociaux engagés depuis
son arrivée.
Déclinaison de l'organisation et des missions du service social avec une nouveauté de la circulaire 2016:   l'assistant social
peut désormais participer aux instances ministérielles de dialogue social, à savoir le CDAS et le CHSCT sur invitation du
Président. Mr Josserand, Président du CDAS y est favorable, avec un avis partagé des organisations syndicales.
Les représentants FO estiment que la présence de l'assistant social est évidente et nécessaire. Celui-ci sera donc désormais
invité à siéger dans ces instances.
Mr Josserand demande à ce que les fiches de signalement soit également adressées à l'assistant de service social pour ensuite
contacter l'agent si nécessaire (avis favorable des organisations syndicales).

* Compte-rendu d'activité de la délégation : 

Satisfaction car aucune annulation de sorties faute de participants n'est à déplorée alors que d'autres départements peinent à
organiser des sorties qui fonctionnent.
De plus, augmentation des participants et grande motivation que ce soit chez les actifs et chez les retraités.

Point « RESTAURATION » : on constate une augmentation du nombre de repas pris dans les restaurants administratifs (3 en
Vendée) et une baisse des repas pris en coin repas ou restaurants conventionnés, les restructurations expliquant en partie cette
situation.
 .
EPAF : Baisse des demandes des familles et des enfants, mais augmentation des séjours de groupe.

ALPAF : Baisse du nombre de dossiers (35 en 2016) mais avec un montant total en progression.

* Budget du CAL (Crédits d'Actions Locales)     :
 
Les commandes de jouets sont en cours et le budget dédié au goûter de l'arbre de Noël devrait être renforcé (226 enfants
concernés).
Une demande pour tous les coins repas a été faite pour connaître leurs besoins : peu de retour mais quelques dépenses à
prévoir (ex : aux Douanes avec un frigo et une cafetière).
Très bon retours sur les 3 sorties famille proposées cette année, la sortie des retraités est programmée le 29 juin avec une
visite de Rennes.

* Avenir des restaurants financiers     :

Mr Josserand nous détaille les fiches reçues pour "aider les directions locales à choisir entre la fermeture ou le maintien des
restaurants financiers..." suite à l'interrogation de l’administration centrale.
Mr Josserand quittant la Vendée le 10 juillet, ce sera son successeur qui va se charger de contacter les responsables des 3
restaurants pour voir comment optimiser leur fonctionnement.
Il faudra rapidement mettre en place des comités de surveillance (normes) et des audits des comptes.

La Fédération des Finances FO a rédigé un guide des prestations sociales des agents des Finances,
en téléchargement sur notre site internet dans la rubrique « CDAS » : http://www.fo-dgfip-sd.fr/085/

http://www.fo-dgfip-sd.fr/085/
http://www.fo-dgfip-sd.fr/085/

